通信

東京都立



走村学園

令和6年7月1日 東京都立志村学園 校長 並木信治 高等部就業技術科 第 4 号

夏に、咲く

校長 並木 信治

6月21日(金)、関東地方の梅雨入りが発表されました。平年よりも2週間以上遅く、観測史上においても3番目に遅い梅雨入りとのことです。梅雨を待たずに、真夏の暑さが到来した感もあり、体調管理には引き続き注意が必要です。



そんな中、校門から校舎玄関にかけて、多くの花々が私たちの目を楽しませてくれています。暑い中、都市農園芸コースの学習の一環として、生徒と教員で整えました。先日都庁を訪問した際、農園芸部の生徒が整備した都庁広場の花壇の様子を観察してきました。マリーゴールドもサルビアも、鮮やかに咲き誇って、人々の目を楽しませていました。春の柔らかな色合いとはまた一味違って、夏に咲く花々は爽やかさや力強さも感じさせてくれます。まだしばらくの間は安定しない天候が続くことと思われますが、夏に咲き誇る花々から元気を分けてもらいながら、乗り越えたいものです。

夏季休業期間開始まで、早いもので残り3週間となりました。就業技術科では6月後半から一足早く取組を開始しましたが、肢体不自由教育部門でも明日から水泳指導が始まります。安全に十分留意しつつ、楽しい活動となるよう取組を進めます。また、昨年度は9月に実施した宿泊防災訓練を、肢体不自由教育部門高等部1年生、就業技術科1年生を対象に7月12日(金)から13日(土)にかけて実施する予定です。当日は、地域の西台町会の皆様にも、生徒たちの訓練の様子や防災設備状況を御見学いただく予定です。

引き続き、保護者の皆様の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

東京都障害者スポーツ大会結果及び全国障害者スポーツ大会選手派遣について 生活指導部 須貝 仁

6月1日(土)にバレーボール部、6月2日(日)にサッカー部が、第25回東京都障害者スポーツ大会に参加いたしました。結果は以下のとおりです。

男子バレーボール部	3位
女子バレーボール部	準優勝
サッカー部	vs 町田 U ● 0 − 3 / vs 南大沢学園 △ 0 − 0

どの部活動も取り組んできた成果を発揮して、一人一人が輝く舞台となりました。なお、バスケットボール部は8月1日(木)、2日(金)に大会に参加いたします。

今年の全国障害者スポーツ大会は、10 月 26 日(土)~28 日(月)に佐賀県で開催されます。 (SAGA2024) 本校から、生徒5名・教員3名が東京都選手団として参加予定です。

学科説明会

相談支援部主任 分部 実香

今年度の学科説明会は、6月6日(木)から開催されました。今年度も介護・コミュニケーションコースの3年生が玄関から会場まで、参加される方々の誘導(アテンド)を担当しています。初のアテンドの仕事に緊張しながらも、一人の一人の来校者に丁寧に向き合い、日頃の授業の成果がいろいろな場面に出ていました。階段でつまずいてしまった参加者の方に、生徒が「大丈夫ですか。お怪我はありませんか。」と声を掛けたところ、その振る舞いに感動したとの感想をいただきました。まさに「すてきな大人」になっている、成長を感じる一場面でした。

職業に関する教科のコース紹介では、6日流通コース、13日食品加工コースの3年生が紹介を担当しました。聞き取りやすいはっきりした声で、堂々と発表する姿を見て頼もしく感じました。「生徒さんの落ち着いた物腰は、『私もこうなりたい、なれる』とワクワクさせてくれました。」との感想も聞かれました。22日はバレーボール部の紹介を行いました。入部の動機など生徒が自らリードしてのやり取りはとても分かりやすく、「学生さんの活発な姿が印象に残りました。」と評判でした。毎年、感想にあがるのは、生徒たちの挨拶です。「生徒の皆さんしっかり挨拶をされていて、素晴らしいと思います。」「挨拶はもちろん自分の意志を分かりやすく伝えてくれた姿に感動しました。」このようなお言葉をたくさんいただきます。日頃からの取り組みが自然と言葉や態度に表れることを改めて感じています。学科説明会は、中学生・保護者等の説明会ではありますが、在校生にとっても大切な学びの場となっています。

1学年セーフティ教室

生活指導主任 橋爪 淳

5月27日(月)、NTTドコモ スマホ・ネット安全教室の事務局と連携し、1学年のセーフティ教室(オンライン教室)を行いました。スマートフォンやインターネットを利用する上で生徒一人一人が情報を適正に判断し、適切に活用することを目的として実施しました。

企業就労を目指す本校の生徒が「情報モラル」を高めるために、情報を活用する際の自分自身の行動 に伴う危険(リスク)を意識し、自分自身が損をしないための扱い方について学ぶことができました。

2、3学年は、志村警察署と連携してセーフティ教室を実施しています。引き続き、SNS を通じて 上手な情報活用と加害・被害に結びつく怖さも潜んでいることをしっかり踏まえて、「必要な情報を必要なときに取捨選択をして正しく活用できる」、情報リテラシーの必要性を伝えていきます。

2 学年奉仕活動

2学年担当 伊藤 千春

6月11日(火)のLHRの時間に奉仕活動を行いました。学校の坂下や歩道橋周辺の道路で、ペアクラスに分かれて清掃を行いました。空き缶、プラスチックごみなど整備委員中心に分別し、たくさんのごみを回収することができました。普段、登下校で通っている場所に「こんなにごみが落ちているんだ。」と、驚く生徒が多くいました。ペアクラスで協力し合いながら一生懸命取り組む様子が見られました。奉仕活動を行ったことで、街を綺麗にしようという意識や社会貢献の精神を育むことができ、生徒達にとって良い経験となりました。今後、1,3年生も実施していきます。

【お知らせ】

1年7·8組副担任の比嘉哲宏先生が、育児休業のため8月からお休みされます。 後任に、上續 将吾(うえつぎ しょうご)先生が7月1日(月)より着任されます。